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2021 年 8 月 5 日（木）　第2585回 例会

会長あいさつ 会 長　奥 林　　潔

　夏休み期間中であり、暑い最中にもかかわらず、多数の方にご出席
を頂きました。
  新型コロナが変異して再拡大しており、その最中に例会を開くのは
如何なものか、とのご意見もあろうかと思います。  
  先日、臨時理事役員会があり、出席率は６割に留まりました。議題
から出席しなくとも大丈夫だろう、コロナには罹りたくないとお考え
になっ方もおられたのでしょう。
  私ども、新型コロナの感染対策については絶えず留意しております。

皆さんからの忌憚のないご意見をお待ちしております。よろしくお願いします。
　私は、こうやって皆さんが参集して顔を合わせることに例会の意味があると考えます。
　元気そうに集まって来る仲間を見れば、お互いに安堵します。やぁ！と声をかければ連帯感が生じます。マス
クを付けて会話が不自由でも、目を合わすだけで、以心伝心。私どもは、志を同じくするロータリーアンなのです。
例会の初めに、ロータリーソングを斉唱して心を一にし、気持ちを新たにして各々の拠点に戻りましょう。
　さて、本日は新たに会員となられた方をご紹介します。医師の日下潔さんです。後ほど自己紹介をしていた
だきます。
　今月の誕生記念は、桜井俊寬会員です。

スマイル BOX の報告 委員長　鈴 木　孝 典

櫻井　淳一 会員：奥林会長・本木幹事、一年間よろしくお願い致します。

小田部晃二郎 会員：先月 24 日、誕生祝いのケーキありがとうございました。家族でおいしく頂きました。
60 歳になりました。

中山　雅之 会員：皆さん、こんにちは。まだまだお役に立てず、申し訳ない思いもありますが、がんばりま
すのでよろしくお願いします。

山家　正信 会員：私の母校、東北学院高等学校が夏の野球宮城大会で初優勝し、初の第 103 回全国高等学校
野球選手権大会（甲子園）へ出場決まりましたので、皆様方のカンパをどうぞ宜しくお願
い致します。



甘粕前会長より出席率上位の
表彰を受ける会員
❶小田部会員
❷岡崎副会長
❸藤江会員
❹髙橋会員
　 佐藤会員
　 津田会員

米山 BOX の報告 委員長　山 家　正 信

甘糟　　仁 会員：世界の米山留学生のために！！

樽見　正仁 会員：少しずつ積立ます。

山家　正信 会員：少しずつ。

本木　拓也 幹事：日下さんの入会を心より歓迎いたします。

藤江裕佳里 会員：月１回貴重な出会いの時に感謝。日下会員の入会を歓迎いたします。

鈴木　孝典 会員：きびしい暑さです。がんばってのりきりましょう。

監査報告をする会計監査の佐々木会員決算報告をする会計の津田会員事業報告をする前幹事の武者会員

本木新幹事と武者前幹事のバッジ交換

入会の挨拶をする日下会員

バッジ交換をする奥林新会長と甘粕前会長

❶ ❷

❹

❸


